
Zusatzfragen von 
AM Heller 
Ist die Stadt in diesem Zusammenhang auch mit der Polizei im Gespräch? 
Antwort: 
Die Bedenken zu der Neuregelung wurden in der Vorlage-Nr. 157/2015-1 für die Ratssitzung 
beantwortet und werden geteilt. Wenn der notärztliche Dienst konzentriert wird und es 
schwieriger wird für die kranken Patienten hier versorgt zu werden, hat das Auswirkungen auf 
die Notaufnahmen der Krankenhäuser, sowie die Inanspruchnahme des Notarztes und des 
Rettungsdienstes. Es wird sich mit allen kurzgeschlossen, was man unternehmen kann und es 
wird auf diesen Brief reagiert. 
 
AM Söllnheim 
Kann man z.B. mit einer Resolution daraufhin wirken, parteiübergreifend bzw. kreisübergreifend 
auf das Thema zu reagieren? 
Antwort: 
Die Informationen werden gesammelt und das Thema auf die Tagesordnung des 
interfraktionellen Gesprächs am 18.03.2015 gesetzt. 
 
AM Hanft betr. Seite 3 Standortwahl 
Hält die Verwaltung das für realistisch, auch in Anbetracht dessen, was in diesem Brief sonst 
noch für Feststellungen enthalten sind? 
 
Antwort: 
Ja, gemeinsam soll überlegt werden, was unternommen werden kann. Die Zusammenarbeit 
zwischen Rhein-Sieg und Bonn ist wichtig, da alle betroffen sind. 
 


